

Regeneracion

EDITOR: Enrique Flores Magón. OFICINAS: 2325 Ivanhoe Ave. Dirección Postal: P. O. Box 1236. LOS ANGELES, CALIFORNIA

Telefono: Home 556003. PRECIOS DE SUBSCRIPCION. Un año, \$1.00.—Seis meses, 50cs.—Número suelto, 5cs.—Suscriptores, 2/3 ejemplar.

que pelesen por él contra los verdaderos revolucionarios del sur, y tener tiempo de hacer su gobierno fuerte mientras que tú y los demás estáis entretenidos en arrancar de la amorosa Madre Tierra el fruto de tus afanes...

Una luz comienza a descender hasta lo más profundo del cerebro de Julián.

¡Chircheros! exclama ándose una palmar en la frente. Por ese lado puede ser que tengas alguna razón. Pero qué tiene que ver el señor Carranza con que no me aguen el justo precio en mis granos? ¿Y cómo explicar que éstos, que no hace ni una semana estaban a tan elevado precio, estén ahora así por nada?

Carranza, y los suyos, y los de su misma clase, para poder sostenerse en el gobierno, tienen que sostener el sistema capitalista. En apariencia te liberan del amo dándote tierra; pero, aunque no tuvieras que pagar ésta en abonos, te verías en iguales compromisos que ahora; porque aunque es cierto que no tienes amo directo que te robe en el jornal semanariamente y te arree en el trabajo, sí tienes indirectamente amos en el mercado, puesto que éste está en poder de los burgueses que regulan los precios sobre tus granos a su gusto.

Y en su entusiasmo, irguiendo sus seis pies de estatura y elevando por lo alto su puno cerrado, en hermosa actitud desafiante, gritó a media plaza con tronante voz: ¡Viva Tierra y Libertad!

ENRIQUE FLORES MAGÓN.

¡Impedid el Crimen!

A pesar de que es relativamente corto el tiempo que ha pasado desde que dimos la noticia del atentado que se está fraguando por las autoridades postales, para complacer a Carranza, en contra de REGENERACION y de los compañeros que formamos este grupo, se cuenta ya por millares el numero de protestas que han sido enviadas a Washington. Degradablemente, no podemos dar una nota exacta del numero de protestas que habrán sido enviadas, porque muchos compañeros solamente se limitan a decirnos haber enviado la protesta con mas de veinte, cincuenta o cien firmas, sin decir el numero exacto. Solamente de los compañeros siguientes podemos determinar numero preciso, porque a su aviso han enviado copia de las firmas: de Arizona: Jose Ma. Gardea, Metcalf, 333 firmas; Bautista I. Leal, Bisbee, 117 firmas; de California: Elisa M. Martínez, de esta ciudad, 45 firmas, (de esta ciudad tambien han enviado otros cientos de firmas recogidas por los compañeros del Centro de Estudios Racionales y de los Grupos "Armonía y Solidaridad", "Luz y Vida" y "Los Sin Fortuna"); Antonio Betancur, Puente, 50 firmas; Victoriano Gonzalez,

biéramos seguido los consejos que tú y los demás compañeros anarquistas nos dabais antes de partir a la revolución de no luchar por amos, de no elevar a nadie al Poder, sino combatir por la Causa justa de Tierra y Libertad, otra sería nuestra suerte, ¡imbécil de mí!

Nunca es tarde para reconocer el yerro y corregirlo, camarada Julián, — contesta Pedro lleno de gozo. — Aún hay muchas partidas de compañeros y de llamados "zapatistas" peleando con las armas en la mano contra Carranza y contra todo gobierno. Si te sientes aún con ánimos de combatir, marcha allá, y por donde quiera que vayas, por campos y poblados, cuenta tu historia, que es una prueba palpable de que el trabajador nunca podrá levantar cabeza y llegar a ser realmente libre mientras exista el llamado derecho de propiedad privada, mientras estén en pie el Gobierno, el Capital y el Clero. Toma este ejemplar del Manifiesto de 23 de Septiembre de 1911, expedido por la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano; toma estos ejemplares de REGENERACION en cuyos artículos hallarás siempre la verdad; y leelos detenidamente. En el Manifiesto encontrarás una guía para obrar dentro de la Revolución, para provecho del proletariado.

Julián toma trémulo de emoción aquellos documentos que antes odiara a muerte, y dice a Pedro por vía de despedida: — ¡Cuanto bien me ha hecho el encontrarte, Pedro! Hoy soy otro hombre; me siento fuerte, vigoroso, capaz de las empresas más arriesgadas. Siento que la Idea ácrata que hoy has hecho enraizar en mi cerebro y en mi corazón, me combierte en gigante, me inyecta nueva sangre y me ennoblece. Dentro de dos semanas estaré en el sur combatiendo contra todo gobierno.

Y en su entusiasmo, irguiendo sus seis pies de estatura y elevando por lo alto su puno cerrado, en hermosa actitud desafiante, gritó a media plaza con tronante voz: ¡Viva Tierra y Libertad!

ENRIQUE FLORES MAGÓN.

¡Impedid el Crimen!

A pesar de que es relativamente corto el tiempo que ha pasado desde que dimos la noticia del atentado que se está fraguando por las autoridades postales, para complacer a Carranza, en contra de REGENERACION y de los compañeros que formamos este grupo, se cuenta ya por millares el numero de protestas que han sido enviadas a Washington. Degradablemente, no podemos dar una nota exacta del numero de protestas que habrán sido enviadas, porque muchos compañeros solamente se limitan a decirnos haber enviado la protesta con mas de veinte, cincuenta o cien firmas, sin decir el numero exacto. Solamente de los compañeros siguientes podemos determinar numero preciso, porque a su aviso han enviado copia de las firmas: de Arizona: Jose Ma. Gardea, Metcalf, 333 firmas; Bautista I. Leal, Bisbee, 117 firmas; de California: Elisa M. Martínez, de esta ciudad, 45 firmas, (de esta ciudad tambien han enviado otros cientos de firmas recogidas por los compañeros del Centro de Estudios Racionales y de los Grupos "Armonía y Solidaridad", "Luz y Vida" y "Los Sin Fortuna"); Antonio Betancur, Puente, 50 firmas; Victoriano Gonzalez,

Santa Ana, 26; Francisco A. García, Goleta, 4; Concepcion Villanueva, Oxnard, 3; de Nuevo Mexico: R. García, Kelly, 3; E. H. Hernandez, Fierro; de Oklahoma: Severino Iruégas, Lehigh; de Texas: Rafael Vales, El Paso, 10; Cleofas Marquez, Alice, 3; Margarito Munoz, Malakoff, 20; Esteban H. Pardo, Muldoon; Romualdo Jaramilo, Sylvester, 30; Santos Canales, Cuevitas, 8; Ricardo Trevino, San Antonio... en nombre del Grupo Racionalista de aquella ciudad, que cuenta con crecido numero de miembros; y de Monterrey, Mexico, y otros muchos puntos de la llamada Republica Mexicana, han sido despatchadas tambien ininidad de protestas contra la persecucion que Carranza y Wilson han iniciado para matar a REGENERACION y arrojar a la cárcel a los que componemos su grupo editor. No creemos convenir dar los nombres de nuestros compañeros de Mexico, para evitarles persecuciones de parte del Carrancismo. Muchos compañeros americanos y de otras nacionalidades, han protestado tambien.

El Jefe Inspector del Ramo de Correos, un tal J. C. Koons, ha contestado ya algunas de las protestas dirigidas a Wilson, haciéndolo de manera ambigua, equivoca, sin claridad, como siempre acostumbran hacerlo las autoridades, para ocultar sus verdaderas intenciones. Esta falta de franqueza y esa contestacion equivoca, hacen comprender que existe aun la intencion de perseguirnos y de suprimir nuestro querido portavoz.

Urge, por lo tanto, compañeros, no descansar en seguir agitando en este asunto, si queremos evitar que el Gobierno de Estados Unidos, impulsado por el oro extraido del sudor del pueblo mexicano por Carranza, arranque de nuestras manos la unica arma que tenemos en el campo de las ideas para defender los sacrosantos derechos de la clase proletaria. Agitemos ahora que aun es tiempo de impedir el atentado.

Los que deseen cupones de protesta en blanco, pueden pedirlos a estas oficinas indicando el numero deseado.

¡Agítate incesantemente, camaradas! Recoged mas firmas, muchas, que mientras mas sean sera mejor, y enviadlas sin demora al tirano de la Casa Blanca, al mismo que cuando durante nuestra ultima prision, despues de haberse probado palpablemente que habiamos sido sentenciados por medio de testigos falsos y documentos falsificados, se nego a que se nos diese libres, diciendo así: "Estoy convencido de que estos hombres son inocentes; pero no veo conveniente dejarlos libres." Eso fue lo que dijo el "democrático" presidencillo a uno de los Senadores que abogaron por nosotros en aquella epoca, segun dicen.

Hay que impedir que tales atropellos se repitan, si creéis que nuestros servicios a la Causa de Tierra y Libertad, son todavia utiles; si creéis que la vida de REGENERACION es aun de utilidad para el movimiento. ¡A moverse! ¡A agitar! ¡Viva Tierra y Libertad!

ENRIQUE FLORES MAGÓN.

Búsqese más lectura en español en la 4ª página.

"REGENERACION"

Compañeros de España: Después de larga y desesperante suspensión de la hoja ácrata más luchadora y entusiasta, cuyo bello título encabeza estas líneas, desparecida varias veces y vuelto a resurgir cada vez con mayores bríos, se nos comunica su próxima reaparición, a cuyo solo anuncio palidecen los malvados.

REGENERACION, que antes comovía y exaltaba el ánimo más refractario, esta vez está á redactado al rojo blanco, para quemar la inmundicia de los detractores del Partido Liberal Mexicano.

REGENERACION es el periódico más querido de los esclavos desheredados, porque les trae un mensaje de esperanza; los hogares de los proletarios se iluminan con su presencia, porque les habla de una próxima redención, ya que anuncia una nueva era de libertad y bienestar para todos los oprimidos.

REGENERACION vigoriza, fortalece y hace sentir en nuestros pechos el consuelo que produce la deslumbradora visión de la humanidad futura y la aurora espléndida de un nuevo día de amor y dicha.

REGENERACION en esta nueva etapa será un constante sacudimiento de energías rebeldes, viene a traernos nuevos perfumes de rebelión viril y con sus escritos rojos será el clarín de combate que hará vibrar las fibras más insensibles. México, que es un volcán en ignición que escupe colérico el fuego de sus entrañas, merece la atención de todos los trabajadores del mundo, y REGENERACION nos orientará con sus valientes escritos.

A la hora más intempestiva e inconveniente, cuando la guerra europea aleja y desvanece todo peligro de una ocupación de las potencias (única cosa que podría detener el huracán que cada vez sopla con más furia sobre el territorio mexicano), a costa del exterminio completo de aquel eximio pueblo, que tan magistralmente ha sabido ajusticiar a clérigos, capitalistas y gobernantes; cuando, según el consejo del maestro Malatesta, nuestras ideas podrían fructificar con gran fuerza y exuberancia y con resultados positivos, los que verían con gusto que la nación en la horrenda matanza europea, procuran restar toda simpatía al extraordinario movimiento mexicano, que podría ser el principio de la implantación de la Anarquía, si supiéramos aprovechar las circunstancias y no viniéramos los lobos carnívoros vestidos con piel de oveja a perjudicarlo.

Mas, ya veremos pronto como huyen desparvoridos y a la desbandada todos los avechuchos del campo anarquista, que aprovecharánse de la obscuridad que hizo la temporal desaparición de REGENERACION, hicieron sus excursiones graznando toda clase de suciedades contra la tan magnífica revolución de México y sus orientadores. Los repugnantes sofistas que se entregan a la desdichada tarea de denigrar y estigmatizar a compañeros cuyos sacrificios por la Idea debieran admirar y aplaudir, pronto tendrán su merecido; pronto va a quedar desvanecida la densa nube de incertidumbres, falsedades e injurias que los enemigos encubiertos del progreso han amontonado sobre sus cabezas.

REGENERACION va a ser redactada por los mismos individuos que tantas pruebas han dado de no temer el peligro ni arredrarse ante las dificultades. Son los de siempre: inteligentes, atrevidos, animosos imperterritos y tenaces en su empresa, sin desmayos, hasta llegar al fin propuesto. Es la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, compuesta de individuos modelo de abnegación, perseverancia y sacrificio. Son los que la cárcel y el presidio les sirven de acicate. Son los de templado carácter que no se arredran ante la perfidia, la ingratitude y la perversidad de los hombres. Los que no se intimidan ante las persecuciones de los tiranos, ni ante las repugnantes traiciones de que han sido objeto por individuos que se fingían convencidos y no son más que la encarnación genuina del espíritu malféfico del Satán de los cristianos, que esgrimen las más infames calumnias esparcidas por agentes pagados por tiranos y déspotas, que han pretendido humillarlos canalescamente. Son los que no se descorazonan ante la maldad de los sinvergüenzas, fija la vista en el Ideal y dejando girones de su existencia por la senda que a él conduce, vaciando en las cuartillas el fuego que encierran sus cráneos. Los que no se abaten ante los terribles cautiverios y las torturas físicas y morales, porque tienen fortaleza de ánimo y sus espíritus saben remontarse muy por encima de las miserias y bajezas humanas, porque el Ideal les sirve de coraza que guarda incólumes sus entusiasmos y su optimismo recio, a pesar de los violentos ultrajes, los iracundos denuestos, las vejaciones y desdenes de los osados y canallas.

¡Hurra, REGENERACION! ¡Yo te saludo! ¡Aplasta a los que durante tu ausencia se han ensañado contra tus valientes redactores, de una manera gorbarda y ruin, confiando en que no tenían donde defenderse! ¡Confunde a los que mojan su pluma en las escrescencias de las cloacas, manchando sin escrúpulos la albura de los corazones que te dan vida con la fiera de sus convicciones y entusiasmos!

¡Hurra! UN ADMIRADOR. Sabadell 3 de Octubre de 1915. Del No. 15 de "Reivindicacion", España.

En Defensa de los Mexicanos. Una vez mas, tenemos que mentar un nombre ya famoso: Bernardo Lopez. Bernardo Lopez, digo, cuando se trata de presentarlo ante mexicanos, pues, segun dicen, este buen señor, al estilo de Rocambole, se trae varios nombres, que aseguran gustar usar con los individuos de otras nacionalidades entre quienes quiera caer paradito como los gatos. Dicese que el muy reterrespe table señor consul carrancero don Bernardo Lopez cuando quiere quedar bien con nosotros los "guachos" usa ese nombre español; que cuando se trata de hacer buena impresion entre nuestros hermanos "macarrones" toma un nombre de "macarron" y que igual hace entre "bolillos," y otro tanto cuando se halla entre "gabachos," etc., etc., al grado de que nadie sabe ya que seria la mamacita que lo echo al mundo; si "gringa," macarroni, "guacha," o que.

Que Bernardin sea lo que fuere, es cosa que no nos quita el sueño, ni las ganas de dormir; que si todo se redujera a eso, no tendríamos el mal gusto de gastar nuestra tinta en estampar su

nombre. ¡Ni tan bonito que fue! andas tu, Bernardin, mas inflado que un globo con humo, y que

Pero lo que si me da grima y hace que se me paren hasta las pelos del espinazo de puro coraje, es que ese Vale Coyote se las eche mas de lado que el mismísimo Don Cacahuete, nomas porque Bárbaros de Chivo tuvo el buen tino, (pues tal para cual), con deportarlos a Mexico si no se de nombrarlo su consulillo en Kansas.

En fin, esto de encontrarse de vamos a cuentas, valecito: ¿Que la noche a la manana convertido de simple vendedor de venenos telas tanto de lado? ¿Que claudicalcoólicos en todo un señor consense de alhaja te estas creyendo sul...! ¡Chincheros! ¡ya es para poder molestar a los mexicanos de que se le llene a uno de canos pobres, nada mas porque cierto orgullito la bola de los se te hinchan las narices hacerlo? ¡A título de que quieres que

Mas, voy al caso. Sucede que a fuerza se registren en tri este buen amigote, quien, por ta de borregos cuanto mexicano fin, dicen ser judío por raza, y pobre encuentras? ¿Que poder por temperamento tambien, pues- tienes para deportarlos nada to que es mercachifle, vendedor mas por esa babosada?

¡Para tu coche, valecito Lopez, si no quieres que te jale las de cias a la buena propaganda grapelote cada semana! Mira que, tis que le hemos hecho en REGENERACION, (propaganda litado por la enfermedad que he que el muy ingrato no agradece, venido sufriendo desde hace ya muchos meses, todavia tengo nombrado consul del señor de las de chivo, se le ha subido el mando y comenzado a apretarle los tornillos a los mexicanos pobres de la region, que no a los ricos, por que con estos sabe que se le voltea el chirrion por el palito, si de abusar con ellos sintiese ganas.

Pero el bueno de don Bernardillo no contaba con la criada respondona, con REGENERACION, que como defensor de la clase proletaria; tiene que sacar la cara por ellos y pararle los pies a este inflado señor. Asi, pues, Bernardito, aquí cabrestea o te ahorcas; es decir, o dejas de meter tu respetable pata y no das ya mas la lata a los mexicanos pobres, o tendras el honor de ver estampado en letras de molde uno de tus numerosos nombres cada semana.

Se quejan con nosotros de que Ayuda; ¡incoñiate en ayudar; tu ayuda es pececaria, para que la carga no nos que de injustamente solo a unos pocos.

ENRIQUE FLORES MAGÓN.

Por tener gran recargo de trabajo nos es todavia imposible publicar la seccion de administracion esta semana.

CUPON DE PROTESTA

A WOODROW WILSON, Washington D. C.

PROTESTO contra la conspiración que se está fraguando en la oficina del Inspector de Correos W. M. Cookson, de Los Angeles, Cal., bajo la dirección del Departamento de Correos, para perseguir al periódico REGENERACION, de la ciudad de Los Angeles, y a sus redactores.

Considero que esa conspiración constituye un ataque a la libertad del pensamiento y de la prensa, y que es una vergüenza para los Estados Unidos el atropello de un derecho garantizado por la Constitución, para servir a un tirano extranjero.

Firma Dirección y fecha.....

NOTAS:—Córtese el cupón en inglés, que es el que debe ser despachado, léñense las líneas de puntos, y envíese bajo sobre a Woodrow Wilson, Washington, D. C.

Si hay varias personas que deseen firmar, agréguese tantas hojas de papel como sean necesarias para contener las firmas.

Rogamos a los compañeros que hayan enviado su protesta a Washington, nos den noticia de ello, siempre que les sea posible hacerlo.

To WOODROW WILSON

WASHINGTON, D. C.

I PROTEST against the conspiracy that is being conducted in the office of Postal Inspector W. M. Cookson, at Los Angeles, California, under the direction of the Post Office Department, in order to persecute the journal REGENERACION, of the city of Los Angeles, with its editorial staff.

I consider that such a conspiracy constitutes an attack to the freedom of thought and to the freedom of press, and n disgrace to the United States that in order to serve a foreign tyrant she would stand the trampling of a right guaranteed by her own Constitution.

Signature

Address and date

LEASE "REIVINDICACION," un buen amigo de la Revolucion Mexicana. Pidase a estas oficinas.